



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 10:53

PAG - 1 -

TERCERA ENTREGA

Miércoles 28 de Abril de 2004

PROGRAMAS DE OPINIÓN DE RADIO

Emisora: Corporación

Programa: Impacto 540

Conduce: Emilio Álvarez

Tema: Resolución de la CSJ sobre el 6%

Álvarez llamó "sentencia incomprensible" la disposición de la CSJ en relación al 6%. Añadió que esa sentencia no fue tomada en corte plena, "allí en la cédula que aparece en La Prensa, únicamente aparecen los nombres de nueve magistrados, los otros siete brillan por su ausencia, entonces esa cédula es completamente ilegal, porque según entiendo es la corte plena, aunque fueran disidentes los otros siete, pero sus nombres deben figurar allí y no lo están... además las consecuencias de ese mandato son catastróficas para la economía del país y esta gente se olvida de un hecho elemental y es que donde no hay dinero, no se puede pagar", indicó Álvarez.

Emisora: 15 de Septiembre

Programa: Conversaciones

Conduce: Emilio Núñez

Tema: Resolución de la CSJ sobre el 6%

Se informó que en comunicación proporcionada por el Presidente de la Contraloría General de la República, Juan Gutiérrez, el día de ayer, la Comisión de Infraestructura de esa institución realizará una serie de visitas a cuatro diferentes proyectos que han sido cuestionados por los medios de comunicación, los cuales son: Chinandega-Guasaule, Moyogalpa-Altigracia, San Lorenzo-Mua y Ticuantepe-Masaya-Granada.

NOTICIAS DE TV

+Después de la inauguración de la Décimo Tercera reunión Ordinaria del Consejo Superior de la Conferencia de Fuerzas Armadas Centroamericanas, el General Javier Carrión anunció que la destrucción de los SAM-7 se iniciará en el mes de mayo. Agregó que esto fortalece la posición de Nicaragua de seguir exigiendo a países donantes el apoyo donde más lo necesita, como es en la Fuerza Naval y Aérea.

Por su parte el General del Ejército de Honduras, Federico Breve, indicó que esto no es un asunto de destruir o de mantener armas, sino que se debe de estar claro que hay un proceso que se ha dado por iniciativas de los Presidentes Centroamericanos, con el propósito de volver la zona, una región de paz.

El Jefe del Ejército de Guatemala, César Augusto Méndez, afirmó que ellos están reduciendo en un 30% la cantidad de armamento que tiene su Ejército y su homólogo salvadoreño, Juan Antonio Martínez, dijo que ellos consideran estar en una situación bastante adecuada, donde no constituyen ninguna amenaza para los países de la región, debido que cuentan con el armamento necesario para que su institución castrense cumpla con su misión constitucional. **(TV Noticias, Canal 2 / Noticiero Independiente, Canal 8)**

+El Ministro de Defensa, José Adán Guerra, manifestó que la destrucción de los SAM-7 es una decisión tomada a nivel gubernamental y ha contado con un respaldo mayoritario en la Asamblea Nacional. Agregó



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 10:53

PAG - 2 -

que son destrucciones que tienen como objetivo contribuir al balance nacional de fuerzas y dentro del espíritu de contribuir a la paz y la seguridad del hemisferio. **(100% Noticias / Noticiero Independiente, Canal 8)**

+Bolsa Visión confirmó que el doctor Mario De Franco introdujo su renuncia al Presidente Bolaños. **(Bolsa Visión, CDNN)**

+Trabajadores de INAFOR paralizaron sus labores en dicha institución, porque aseguran que durante tres meses 200 trabajadores no han recibido sus respectivos salarios. El sindicalista Roberto Álvarez indicó que sería bueno que el Presidente Bolaños, les haga la gestión de buscar el dinero para que se les pague a través del Ministerio de Hacienda y posteriormente se pueda rembolsar cuando los diputados se pongan de acuerdo. Por su parte el funcionario de INAFOR, Ernesto Herrera, señaló que desafortunadamente con la nueva Ley 462, que les asignó un presupuesto, no se incluyó dentro del Presupuesto General de la República, pero existe una solicitud del Presidente para reformar dicha ley que fue enviada desde febrero pasada a la Asamblea Nacional, y espera que sea incluida en la agenda, se realicen las reformas y permita, con los recursos necesarios, cumplir con sus obligaciones como institución. **(TV Noticias, Canal 2/ Noticiero Independiente, Canal 8)**

+El Vicepresidente de la República, José Rizo, aseguró que estudiará el anteproyecto de ley, sobre los reos valetudinarios, pero aclaró que quienes resuelven las leyes son los diputados de la Asamblea Nacional. Por otra parte, señaló que se necesita aprobar la Ley de Carrera Judicial para tener un Poder Judicial honesto, eficiente para el pueblo nicaragüense. **(Noticias 12, Canal 12)**

+El diputado liberal Carlos Gadea aseguró que como bancada liberal le darán el indulto a personas que por su ignorancia o falta de trabajo se involucraron en drogas, “aunque el Presidente Bolaños afirmó que él se va a oponer a toda aquella persona que esté involucrada en drogas, por lo que vetará ese indulto”, dijo Gadea. **(Noticias 12, Canal 12)**

+El presidente del CNU Telémaco Talavera, manifestó que ellos fueron notificados sobre la resolución del 6% el pasado lunes por la tarde, asimismo la Asamblea Nacional, la Procuraduría y los Poderes del Estado, y quizás la notificación de la resolución de la CSJ no haya llegado a manos del titular de Hacienda y por esta razón la sentencia de la Corte tiene validez en este momento y ahora le corresponde a la Asamblea Nacional, en conjunto con el Ejecutivo, proceder a cumplir dicha reforma. **(Noticiero Independiente, Canal 8)**

+Maestros subvencionados exigen aumento salarial frente a las instalaciones de la Asamblea Nacional. Los manifestantes solicitan igual trato que los maestros del Estado. El diputado de la Comisión de Educación de la Asamblea, Orlando Mayorga, informó que para resolver este problema, se requieren 12 millones de dólares. Consideró que con la reforma al Presupuesto, contemplarán que rubros se pueden tocar para buscar como solucionar esa “irresponsabilidad que hubo por parte del Ministerio de Educación” con ese gremio. **(TV Noticias, Canal 2 / Noticiero Independiente, Canal 8)**

+El diputado Enrique Quiñónez señaló que René Herrera puede decir lo que quiera, pero existen 41 diputados del PLC que no están de acuerdo con las declaraciones en las que menciona que Arnoldo Alemán debe de pedir perdón al pueblo de Nicaragua. **(Bolsa Visión, CDNN / Noticiero Independiente, Canal 8)**

+Fuerzas de EE.UU. atacan presuntas posiciones de insurgentes en Falluyah . **(CNN en español. Edición electrónica)**

CASA
PRESIDENCIAL



REPUBLICA
DE NICARAGUA

MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 10:53

PAG - 3 -

Helicópteros artillados de Estados Unidos dispararon misiles contra presuntas posiciones de la resistencia iraquí en Falluyah después de una noche de intensos bombardeos, en una ofensiva de la que participaron tanques y unidades de tiradores.

Los helicópteros y tiradores de la infantería de marina estadounidense lanzaron un ataque contra tres edificios en los que habría insurgentes.

Los tres edificios fueron atacados con ametralladoras, cohetes y misiles. Un tirador de la infantería de marina estadounidense, armado con un rifle con mira telescópica disparaba, parapetado detrás de una barricada. Se desconoce si ha habido bajas.

OFICINA DE MONITOREO

SECRETARIA DE COMUNICACION SOCIAL

PBX: 228-9121 – FAX: 228-9137 - Plaza de la República, Managua, Nicaragua